

# Mai 68, avec ceux qui l'ont vécu

L'association CITUDI, Citoyens Unis dans la Diversité, a organisé samedi 24 et dimanche 25, une importante exposition sur les événements de Mai 68 à l'espace Florian. Des journaux, des affiches, des revues d'époque rappellent ces moments forts de la jeunesse étudiante, surtout universitaire qui avait enflammé ce mois de mai.

50 ans après, des témoignages, avec des personnes ayant fait mai 68, comme Monique Faucheux-Limousin, présidente de



**Monique Faucheux-Limousin, présidente de l'UNEF à Orléans en 68 raconte ses souvenirs, ses moments d'étudiante.**

l'UNEF à Orléans en 68, Michel Tissier, secrétaire de la CFDT à Orléans à l'époque ou le sénateur Jean-Pierre Sueur, alors étudiant et qui ne souhaitait pas arrêter ses études, sont revenus sur ce mouvement, sur les avancées sociales, les syndicats et la politique de l'époque. Un week-end historique pour une centaine de personnes venues découvrir les documents, écouter les débats et qui leur a permis de mieux appréhender cette période.